# Cortébert Informations du Conseil municipal

# Représentations

Cédric Grünenwald se rendra le 24 octobre à l'assemblée du Syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert. Fabrice Riat quant à lui participera le 6 novembre à l'assemblée du Syndicat d'épuration des eaux du Bas-Vallon.

## Ecole à journée continue

Le résultat de l'enquête pour l'année 2025/2026 a été examiné par la Commission d'école et le Conseil municipal, qui s'est penché sur les variantes proposées par la commission. Vu les demandes et les coûts prévisibles, il a été décidé par le Conseil municipal de proposer un crédit à l'assemblée municipale pour ouvrir des modules sur les trois journées du lundi, mardi et jeudi. Le crédit avoisine les 90 mille francs, mais compte tenu des subsides cantonaux et de la participation des parents, le coût net devrait se situer aux alentours de 13 mille francs. Le point sera mis à l'ordre du jour de l'assemblée municipale en décembre.

### **Travaux routiers**

Les travaux de réparation des routes du village suite aux intempéries 2023, et au crédit voté en juin dernier, auront lieu dans le courant du mois en fonction de la météo. Le Conseil municipal remercie les usagers de se conformer aux signalisations qui seront mises en place. Le gravillonnage de la charrière des Prés-de-Cortébert est aussi en cours. Merci là aussi de faire preuve de prudence par rapport aux ouvriers et de tenir compte des risques de dérapage sur le gravillon.

#### Election

Suite au départ de Pauline Krüttli de la commission d'école, l'élection de remplacement du 22 septembre a vu Monsieur Gaël Décosterd récolter le plus de voix, à savoir 32. Le Conseil municipal a donc ratifié son élection et lui adresse ses félicitations, tout en lui souhaitant plein succès dans ses nouvelles tâches.

#### Rosa Vorpe 95 ans et toujours la joie de vivre

Le 14 septembre dernier, Rosa Vorpe née Wüthrich, fêtait ses 95 printemps en compagnie des ses enfants, petits-enfants et arrières petits-enfants. Cette pétillante retraitée s'est rendue à Pringy en Gruyères avec toute sa famille pour faire une promenade en calèche tout en dégustant une délicieuse fondue moitié/moitié préparée par leur soin. Toute la troupe s'est ensuite rendue à l'Auberge de La Couronne à Lessoc pour y déguster quelques douceurs et la fête s'est ensuite prolongée en soirée chez sa fille Edith, habitante de Corcelles-Près-Payerne.

Rosa Vorpe a vécu pratiquement toute sa vie à Cortébert. Rappelons que c'est vers l'âge de 8 ans qu'elle s'est installée dans la ferme familiale avec ses frères et sœurs et ses parents. Après son mariage avec Arthur Vorpe en 1955, le couple a toujours vécu à Cortébert. Ils ont eu 4 enfants entre 1955 et 1960, soit Gérard, Christian (décédé en 2008), Edith et Eliane et ont acquis le *Château tremblant -surnom villageois de leur demeure-* en 1982.

Rosa Vorpe séjourne actuellement à la Résidence Les Bouleaux SA à Corgémont depuis le début de l'année mais elle peut compter sur la présence de sa famille qui lui rend régulièrement visite ; ses deux filles, Edith et Eliane, l'ont même accompagnée lors de la dernière course des aînés de Cortébert afin qu'elle puisse y participer.

Madame Eva Bühler a pu rendre visite à Rosa Vorpe afin de lui transmettre les bons vœux du Conseil municipal.



Rosa Vorpe entourée de toute sa famille



Rosa Vorpe